

# POLSEK

## Serap Keluhan Masyarakat di Jumat Curhat Bersama Acp Joko Susanto

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.POLSEK.ID](http://SUKABUMI.POLSEK.ID)

Sep 15, 2023 - 12:28



Jumat Curhat Polsek Nyalindung

*Serap Keluhan Masyarakat di Jumat Curhat Bersama Acp Joko Susanto*

Sukabumi, 15 September 2023 - Hari Jumat yang berkah menjadi momen spesial bagi warga Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Pada jam 09.00 WIB, Kapolsek Nyalindung, AKP JOKO SUSANTO SUPONO, S.Kom beserta rombongan yang terdiri dari Kanit Reskrim Aipda Anhis, Kanit Intelkam Aipda Muldani, dan Bhabinkamtibmas Bripka Dede Irvana, berkumpul dengan para petani di Kampung Nagrak.

Giat Jumat Curhat kali ini menjadi wadah berharga untuk membangun komunikasi yang lebih erat antara Polsek Nyalindung dan masyarakat Desa Kertaangsana. Berbagai isu penting disampaikan dalam pertemuan tersebut.

Pertama, Kapolsek JOKO SUSANTO SUPONO menekankan pentingnya menjaga lingkungan hidup. Dia mengingatkan warga untuk tidak membuka lahan pertanian dengan cara membakar, terutama dalam musim kemarau seperti saat ini. Tindakan tersebut dapat berakibat fatal, seperti kebakaran hutan dan merusak ekosistem yang berdampak negatif pada kehidupan sehari-hari.

Selanjutnya, warga diminta untuk lebih aktif dalam kegiatan ronda malam di Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) serta selalu waspada terhadap potensi masuknya ajaran intoleransi atau radikalisme. Ini merupakan langkah preventif untuk menjaga keamanan dan kedamaian di desa.

Kapolsek juga memperkenalkan Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan AA DEDE PRESISI CURHAT DONG (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat dengan cara mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga.

Dalam kesempatan itu, warga Desa Kertaangsana tidak melewatkan peluang untuk mengemukakan beberapa permasalahan yang mereka hadapi. Salah satu di antaranya adalah kondisi jalan desa yang menuju Kampung Nagrak yang semakin hancur. Selain itu, mereka juga mengalami kesulitan mendapatkan pasokan air bersih akibat musim kemarau yang berkepanjangan.

Tindaklanjuti dengan cepat, Kapolsek segera berkoordinasi dengan Pemerintah Desa terkait perbaikan jalan dan menghubungi Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) serta Palang Merah Indonesia (PMI) untuk mengatasi masalah pasokan air bersih.

Giat Jumat Curhat ini tidak hanya menjadi forum dialog yang berharga antara Polsek Nyalindung dan masyarakat, tetapi juga menjadi bukti nyata bahwa kepolisian siap berperan aktif dalam memecahkan permasalahan yang dihadapi oleh warga. Ini adalah langkah yang positif dalam membangun hubungan yang harmonis antara aparat keamanan dan masyarakat.

```
<button class="cursor-pointer absolute right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 bg-gray-50 text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```